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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.º0 7/2021

EMENTA: Alvará do Corpo de Bombeiros
nas Escolas Municipais

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos

“termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma.

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1. Os próprios municipais utilizados pela área da Educação (CEMEI's, EMEB's,

creches conveniadas, Almoxarifado,Secretaria Municipal) estão com alvará dos

bombeirosvalidados?

Favor encaminhar listagem por próprio municipal, bem como a situação em que se

encontra.

Justificativa:

O questionamento se baseia na preocupação deste vereador com a segurança de

nossos alunos e servidores municipais que trabalham nos referidos locais.  
Vereador
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